



アサリマルチベースの2階の改修プロジェクト最終市長プレゼン報告！

12月23日(金)に市役所において日本工学院八王子専門学校との連携プロジェクト、「まだいける、大月」によるアサリマルチベース2階改修プレゼンテーションが実施されました。

学内選抜代表6名の学生により市長や審査員に向け熱いプレゼンテーションが行われました。

どれも素晴らしい発表ばかりで、審査員も様々な意見が出た中から市長賞1名、教育長賞1名、優秀賞4名が決定しました。

市長賞 村上穂乃花さん「繋がり、広がる」

教育長賞 有賀陽莉さん「大月で芸術家を支援」





大月市×日本工学院八王子専門学校連携プロジェクト

「まだいける、大月」



No.1 齋藤愛実さん「女の子をつくる場所」



No.2 佐々木遥香さん「滞在と交流の拠点」



山梨・大月生涯青春大学 PROJECT NEWS

大月市×日本工学院八王子専門学校
連携プロジェクト(まだいける、大月)



No,3有賀陽莉さん「大月で芸術活動を支援」



No,4村上穂乃花さん「繋がり、広がる」



No,5島田諒馬さん「onとoff」



No,6竹下心悟さん「BookmarkOtsuki-次は何を見よう」

山梨・大月生涯青春大学 PROJECT NEWS

大月市×日本工学院八王子専門学校
連携プロジェクト(まだいける、大月)



市長賞、教育長賞、優秀賞には賞状と副賞が贈呈されました。



山梨・大月 生涯青春大学 PROJECT NEWS

大月市×日本工学院八王子専門学校
連携プロジェクト(まだいける、大月)



10月18日のオリエンテーションから約2カ月間、大月の事を調べ真剣に取り組んで頂いた生徒さんに心より感謝します。

順位こそつきましたが皆さんの様々な考え方には、色々気づかされる
ことがたくさんありました。

